

Kraftstoff beseitigt

Eggstedt (bt) Die Eggstedter Feuerwehr musste am Sonnabend eine Kraftstoff-Spur abstreuen. Um 10.10 Uhr wurden die Brandbekämpfer alarmiert, um den Kraftstoff an der Kreuzung Hauptstraße (Landesstraße 145) und Eggstedter Holz aufzunehmen, wie es auf ihrer Internetseite heißt.

Vor Ort stellte sich heraus, dass der Kraftstoff über eine Strecke von rund 750 Metern bis zur Auffahrt zur Autobahn 23 auf den Asphalt ausgelaufen war. Mehrere Säcke Ölbindemittel wurden benötigt, um die Flüssigkeit zu entfernen, so die Feuerwehr, die mit ihren beiden Fahrzeugen und 17 Feuerwehrleuten im Einsatz war. Beim Aufnehmen des Ölbindemittels wurde die Wehr durch einen Trecker mit Kehrmaschine unterstützt. Nach etwa zwei Stunden war der Einsatz beendet, so die Feuerwehr.